

Laval agglomération, Les Coëvrons

De cheffe de projet, elle est devenue floricultrice

Louverné — Après une reconversion professionnelle, Coralie Souadet est devenue floricultrice. Dans sa ferme florale, Terre de couleurs, elle cultive 90 variétés de fleurs locales et de saison.

L'entreprise

La Mayennaise Coralie Souadet, 34 ans, a réalisé son rêve : devenir floricultrice (productrice de fleurs coupées et comestibles) en ouvrant en octobre 2023 sa ferme florale à Louverné. « C'est une reconversion. J'ai fait un virage à 180 degrés puisqu'avant j'ai été cheffe de projet dans le secteur du luxe pendant plus de onze ans notamment à Rennes et à Paris. »

Mais pourquoi la fleur ? « Pour leur beauté, leur délicatesse, leur caractère, leur parfum, les sentiments qu'elles procurent mais surtout parce que je suis arrière-petite-fille d'horticulteur et petite-fille de passionnés de jardin fleuri et potager », égrène-t-elle.

Ce jour-là, elle s'active, chaussée de ses bottes en caoutchouc, au milieu de sa propriété. « Nous avons une surface de 3 hectares qui servira à faire les rotations. Cette année si j'exploite 4 000 m² cela sera déjà pas mal. Mais le but d'ici à 5 ans serait de cultiver sur 1 hectare. »

Tulipes, renoncules, anémones...

Pour sa première saison, elle a misé sur les tulipes, les renoncules, les anémones, des rosiers variés aussi. Ainsi que des fleurs comestibles et des arbustes pour agrémenter les bouquets tel que l'eucalyptus ou le pittosporum. « Au total, ce sont plus de 90 variétés que j'ai plantées. Je propose des fleurs de saison certifiées en agriculture biologique adaptées au climat mayennais. »



Coralie Souadet a créé sa ferme florale à Louverné. Elle vend ses fleurs et ses plants au marché de Laval le samedi matin.

| PHOTO OUEST-FRANCE

La trentenaire fait tout de A à Z. Elle jauge ses terres, détermine le calendrier de cultures, conduit le tracteur pour préparer le sol, fait ses semis (certifiés bio), puis récolte ses fleurs et compose des bouquets. « Je vends en direct à la fois dans mon atelier le mercredi et vendredi, de 16 h à 19 h, et le samedi matin au marché de Laval. »

Mais avant cela, il a fallu tout apprendre. C'est à Rennes (Ille-et-Vi-

laine) au lycée Saint-Exupéry qu'elle obtient, en 2021, son brevet professionnel en horticulture. « Cette formation se composait de 13 semaines de stage chez des producteurs de fleurs et des maraîchers. »

Aujourd'hui, c'est dans la campagne mayennaise que la jeune femme a souhaité donner du sens à sa vie en s'entourant des fleurs qu'elle affectionne.

Terre de couleurs, 466, les Basses-Marches à Louverné. Vente à la ferme les mercredis et vendredis, de 16 h à 19 h. Au marché de Laval chaque samedi matin. Renseignements par mail à terredecouleurs-fermefflorale@outlook.com, tél. 06 95 79 55 81. Également sur Instagram et Facebook.